

Volksanwältin Gaby Schwarz: Traurig, dass es noch immer Equal Pay Day gibt

Frauen arbeiten bis zum 13. Februar gratis – Volksanwaltschaft geht mit gutem Beispiel voran: Gleicher Lohn für gleiche Arbeit

"Es ist traurig, dass es den Equal Pay Day immer noch gibt", attestiert Volksanwältin Gaby Schwarz anlässlich der Berechnung von "Business & Professional Women", wonach Frauen heuer von 1. Jänner bis 13. Februar gratis arbeiten. "Was würden Männer sagen, wenn sie 44 Tage ohne Bezahlung arbeiten müssten? Sicher nicht! Aber genau das ist für viele Frauen in Österreich Realität", so Gaby Schwarz.

"Bei uns in der Volksanwaltschaft verdienen Männer und Frauen dasselbe. Darauf bin ich stolz und das sollte überall so sein", betont die Volksanwältin und spricht sich für flächendeckende Lohntransparenz aus. Zudem appelliert sie an alle Männer mutig aufzustehen und gemeinsam mit den Frauen ein Ende dieser Ungerechtigkeit einzufordern.

Rückfragehinweis:

Volksanwaltschaft Mag. Pia Ulrich Leitung Presse, Öffentlichkeitsarbeit und Kommunikation Geschäftsbereich Volksanwältin Gaby Schwarz Singerstrasse 17 1015 Wien Tel.:+43 (0) 1 515 05 – 260

pia.ulrich@volksanwaltschaft.gv.at www.volksanwaltschaft.gv.at